



Cuenta con **más ahorro**

Cuenta Alta Rentabilidad
CUENTA HASTA SIETE

CAJA GRANADA



GranadaDigital

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Viernes, 31 octubre de 2008, 12:40



Universidad

La Universidad de Granada condena el atentado y convoca un paro silencioso

jueves, 30/10/2008 16:49

Efe

Imprimir Enviar

La Universidad de Granada ha condenado el "vil" atentado perpetrado por la banda terrorista ETA en el Campus de la Universidad de Navarra y ha expresado su más firme rechazo al "execrable" uso de la violencia y del terror de quienes quieren imponer sus ideas al margen de los valores de la democracia.

Para la UGR, que ha convocado a la comunidad universitaria en sus centros de Granada, Ceuta y Melilla a manifestarse silenciosamente mañana viernes al mediodía en las puertas de sus centros, la paz, la tolerancia y el diálogo son valores "incuestionables" que siempre serán defendidos frente a la "intimidación terrorista".

En esta ocasión, el objetivo de ETA ha sido una institución universitaria, lo cual hace más sensible a la institución "ante tan lamentables hechos", ha informado la Universidad en un comunicado.

"Se ha atentado contra un símbolo de la convivencia, la libertad y el debate de ideas, pilares básicos de nuestra sociedad democrática", añade la nota.

Un potente coche-bomba ha explotado esta mañana en la Universidad de Navarra, en Pamplona, y ha provocado 17 heridos leves. Una llamada en nombre de ETA a la DYA de Vitoria alertó de la colocación de una bomba en un coche "en el campus universitario" sin precisar de qué recinto se trataba. El coche fue robado anoche en Zumaia (Guipúzcoa).

Enviar esta noticia a ... 

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

¿Qué quieres buscar?

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- El balance de heridos por el atentado con coche bomba en la Universidad de Navarra se eleva a 29
- La Universidad reanuda hoy las clases y a las 12 se concentrará en repulsa del atentado
- ESCO condena el atentado de Navarra con un minuto de silencio
- Explota un coche bomba en un aparcamiento de la Universidad de Navarra cercano a la Biblioteca
- Las Fuerzas de Seguridad no recibieron ningún aviso previo a la explosión
- M^a Luisa Muñoz (Alumna de la Universidad de ...)